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Hier  c’était  la  nième  intervention  du  baltringue  de
l’Elysée…

Inutile de dire que je me suis abstenu pour éviter de
détruire mon téléviseur car vraiment cette pourriture je
ne peux vraiment plus la voir.

Qu’a-t-il dit ? Qu’il fallait rester uni dans l’Europe,
 lui qui depuis 7 ans a tout fait pour nous diviser ?
 Qu’il fallait s’armer ?Je rappelle que cet enfoiré a
depuis 7 ans vendu les plus beau fleurons de notre
industrie dont ceux qui nous servaient à maintenir nos
sous-marins atomiques aux Etats unis !

Le plus beau c’est lorsqu’il a annoncé qu’il allait
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doubler l’armée (alors qu’en arrivant il s’est dépêché
de diminuer les crédits provoquant le départ du Général
De Villiers) mais qu’il n’augmenterait pas les impôts
(où va-t-il chercher le pognon ?) et que la patrie avait
besoin de nous alors qu’on est déjà tous à l’os il se
moque du monde…

Cet inconscient dit que le danger vient de la Russie
alors que le danger vient de l’immigration mais ça,  il
feint de ne pas le voir.  Il suffit de voir comment il
réagit avec l’Algérie qui chaque jour nous humilie  et
ce  con  veut  élargir  la  dissuasion  nucléaire,  cet
incompétent notoire a pris la parole soi-disant pour
tranquilliser les Français sur la défense nationale…

Chez moi,  cela a eu l’effet inverse sachant qu’on a
filé  les  codes  nucléaires  à  un  tel  abruti  je  suis
effectivement très inquiet Comme disait Coluche quand on
n’a que ça à dire on n’a qu’à fermer sa gueule! En
réalité le freluquet de l’Élysée est extrêmement vexé
que tout se passe entre Poutine, Trump et Zelensky,
derrière  son  dos,   qu’ils  le  considèrent  comme  un
inutile  et qu’ils se moquent de lui comme de leur
première  chemise  c’est  normal  il  a  tellement
« déclassé »la France que la parole de la France dans le
paysage politique mondial ne compte plus du tout même
pas à titre consultatif !

Enfin, pour les Lillois une bonne nouvelle la ………. du
beffroi de Lille va donner sa démission. Il est vrai
qu’à Lille elle a fait suffisamment de mal transformant
le centre-ville en désert commercial, avec un plan de
circulation tout aussi débile que celui de sa collègue
de Paris, à croire que c’est la marque de fabrique des
socialopes  de  se  débrouiller  pour  emmerder  les
automobilistes….  Elle  qui  ne  voulait  plus  de  têtes
blondes dans sa ville, elle a réussi puisqu’à de rares
exceptions on n’y parle presque plus Français et que



cette  ville  autrefois  si  agréable  est  devenue  un
véritable  bronx  il  est  vrai  aidé  en  cela  par  la
proximité  de  la  Belgique  ou  peuvent  se  fournir  les
dealers en tout genre, elle a fait construire un nouveau
commissariat en 2008 qui actuellement est contraint de
déménager car dangereux, il se fend de toutes parts elle
a fait construire un gigantesque centre commercial «
Millenium »à Lille Moulins fréquenté par des gens venus
d’ailleurs  et  où  règne  une  insécurité  à  quelques
centaines de mètres de ce commissariat central qui part
en miettes.

Elle  nous  a  réduit  comme  la  gourdasse  de  Paris  la
vitesse à 50KM/H sur le périphérique de façon à ce qu’à
partir de 15H30 il soit complètement bouché, il est
impossible de rentrer ou de sortir de Lille passé cette
heure et le Vendredi c’est pire parce que ces crétins
pensent  qu’en  limitant  la  vitesse  ils  diminuent  la
pollution  sauf  qu’une  voiture  à  l’arrêt  pollue  tout
autant qu’en roulant.

La  seule  chose  qu’on  peut  lui  attribuer  c’est  que
contrairement à son prédécesseur Gros Quinquin connu
pour ses frasques dans un restaurant étoilé de Lille
elle ne s’est pas enrichie et n’a pas détourné d’argent
alors que des mauvaises langues soupçonnent  que le zozo
aurait  mis sa famille à l’abri du besoin pour plusieurs
générations. Il paraît qu’on ne pouvait plus acheter un
seul bien sur Lille sans que la Ville préempte au profit
de sociétés appartenant à des copains de Mauroy… je n’ai
pas de preuve ce sont juste des bruits que font courir
de mauvaise langues, bien sûr.

Sur le plan National cette gourde est l’auteur des 35
heures  ruinant  de  ce  fait  beaucoup  de  petites  et
moyennes entreprises mais de cela elle s’en fout je me
souviens d’une réunion de commerçants où après avoir
pris la parole je me suis entendu répondre : « de toutes



façons vous ne faites pas partie de notre électorat »ce
en quoi elle avait raison mais je lui ai fait quand même
remarquer qu’elle était bien contente d’encaisser ce que
l’on appelait à l’époque la patente. Mais forts de cette
réflexion l’année suivante nous avons changé le siège
social et elle n’a plus touché un centime !

Enfin et ce n’est pas un scoop mais chez LFI il y a un
ramassis  de  gens  limités   dont  le  dénommé  Raphaël
Arnault.  Je  ne  le  connais  pas  mais  une  chose  est
certaine il n’a jamais dû faire de sport dans sa vie vu
qu’il défend le port du voile islamique dans le sport et
pire compare cette interdiction à ceux qui dénonçaient
l’anti-sémitisme à l’aube de la seconde guerre mondiale
sauf que chaque jour nous avons à déplorer des meurtres
au couteau de la part de musulmans pas de la part de
juifs que je sache et si il y a un lieu où il me semble
nécessaire  de  mettre  de  côté  nos  appartenances
religieuses c’est bien dans le sport !Les arbitres ont
suffisamment de mal à se faire respecter sans rajouter
en plus des problèmes de religion !  J’ai joué très
longtemps au foot et je puis témoigner qu’il y a des
endroits à Roubaix comme à Tourcoing où nous préférions
nous cotiser pour payer l’amende subie par le club et
faire forfait car nous n’étions pas en sécurité et nos
véhicules dégradés surtout si nous avions le bonheur de
battre  les  adversaires,  cela  se  transformait  en
véritable pugilat donc comme nous jouions à l’époque en
vétérans et que notre seul but était de nous amuser nous
préfèrions faire forfait et payer l’amende !Alors porter
le voile dans le sport est une véritable connerie en
France  nous  sommes  un  pays  traditionnellement
catholiques et avons à ce titre interdiction de jouer
avec des médailles ou des croix alors si elles veulent
faire leur sport avec leur serpillière sur la tête grand
bien leur fasse mais dans ce cas là qu’elle retournent
toutes au bled on ne les retiendra pas !
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